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BULLETIN DU MONEP
3 octobre 2003/ 3rd October 2003

Avis / Notice n° 2003-205

BAYERISCHE HYPO- VEREINSBANK AG

-------------------

Euronext Paris SA informe les membres de marché que la classe d’options BAYERISCHE
HYPO- VEREINSBANK AG de type américain (HVM) sera suspendue à la cotation le lundi 6 octobre 2003,
conformément à l’article P/M 2.3.1 du livre 2 des règles de marchés d’ Euronext applicables au MONEP.

Cette décision fait suite à la scission de la Société décidé par le Conseil d’Administration (cf. décision et avis
2003-3239 du 2 octobre 2003) .

Afin de permettre à la Commission des Opérations de Bourse d ‘examiner le projet d’Euronext Paris SA
quant au devenir de la classe d’options , la classe d’options BAYERISCHE HYPO- VEREINSBANK AG sera
suspendue jusqu’à nouvel avis.

Un avis complémentaire d’ Euronext Paris SA publié ultérieurement informera les membres de marché de la
suite donnée à la suspension de la classe d’options  BAYERISCHE HYPO- VEREINSBANK AG.

Paris Derivatives Market Operations (Tél. : 01.49.27.13.00) se tient à votre disposition pour tout
renseignement complémentaire relatif aux opérations de marché.

-------------------

Euronext Paris SA informs market members that the BAYERISCHE HYPO-VEREINSBANK AG options class
American style (HVM) will be suspended on the trading session of the October 6th  2003, in conformity with
the MONEP article P/M 2.3.1 Book 2.

This decision follows the spin-off of the company decided by the board of directors (cf. Euronext Paris notice
2003-3239 of the October 2nd 2003).

To allow the Commission des Opérations de Bourse to examine the Euronext Paris SA project regarding the
becoming of the options class, BAYERISCHE HYPO- VEREINSBANK AG options class will be suspended to
the trading until further notice.

An additional notice from Euronext Paris SA will be published later on to inform market members of the
sequel given to the suspension of BAYERISCHE HYPO-VEREINSBANK AG options contracts.

For further information you may require on trading please contact Paris Derivatives Market Operation
(+33.1.49.27.13.00).

-------------------


